

Pont-à-Mousson et sa région

ARRAYE-ET-HAN

Décès de Geneviève Marchal



C'est avec beaucoup de tristesse que nous apprenons le décès de Geneviève Marchal, survenu lundi 18 février à son domicile, dans sa 89e année, des suites d'une maladie qu'elle a supportée avec beaucoup de courage, entourée des siens.

Geneviève est née Villemin, en 1930 à Erbéviller, d'une famille d'agriculteurs. Sa jeunesse a été marquée par des années difficiles lors de l'occupation allemande et de l'évacuation vers Morhange. Au décès de sa maman, Geneviève participe aux tâches de la ferme à Raucourt, jusqu'en 1955, année de son mariage à Arraye avec Adrien Marchal, pour reprendre la ferme familiale.

De leur union sont nés quatre enfants : Jean-Marie, Marie-Thérèse, Bernadette et André-Joseph. Six petits-enfants et cinq arrière-petits-enfants viendront agrandir le cercle familial.

Les repas de famille, les pâtisseries faites maison étaient sa passion, ainsi que le jardinage et le soin

des fleurs.

Ses obsèques seront célébrées ce vendredi
22 février, à 14 h 30, en l'église d'Arraye, suivies
de l'inhumation au cimetière communal.

Toutes nos condoléances.